

## Willkommen in der Impro-Lounge

Hereinspaziert, treten Sie ein: Die Impro-Lounge hat ihre Pforten geöffnet. Machen Sie es sich bequem. Machen Sie es uns Aktiven auf der Bühne unbequem. Übertragen wir die Regie an Impulse, die den Puls und den Unterhaltungswert spürbar steigen lassen. Alles entsteht aus dem Nichts. Aus dem Augenblick. Im Moment. Und entwickelt nach einem gnadenlosen „5 – 4 – 3 – 2 – 1 – Los!“ im Idealfall vielleicht sogar Momentum und Flow. Fordern Sie uns heraus! Und wir fördern kreativ mit dem Schrägaufzug Unerhörtes zu Tage. Inspirieren Sie uns, um zu erleben, was wir alle von dem Theater haben. Mit Eingebungen, die uns zwingen, dass wir uns verausgaben. Im Gegensatz zu Ihnen sind wir nicht zum chilligen Spaß in der Lounge. Behaupten wir zumindest allen Ernstes. Geglaubt wird uns das selten. Weil wir ja selbst kaum glauben können, was wir da tun. Was wir uns und Ihnen antun. Originell bis verhaltensauffällig. Möglichst unauffällig, Diskretion Ehrensache. Die Sensation dahinter, das Beste daran: Jede Szene, jegliches Spiel ist eine Premiere.

Was uns als Betreiber der Impro-Lounge verbindet: Eine unbändige, kindliche Freude am Spiel. Wir mögen die Bühne. Meistens mag die Bühne auch uns. Wir sind bereit, unsere Lektionen zu lernen. Wir erwarten das Unerwartete und strecken uns nach dem Überraschenden, dem Unvorhersehbaren und grenzüberschreitend Unmöglichem. Wir sind so frei und lieben das Leben sowie die Geschichten, die es schreibt. Auch die, die wir ihm unsererseits andichten und unterstellen. Wir sind Fans zügelloser Fantasie und ihrer Facetten, unseres Publikums und ansteckender Emotionen. Wir spielen mit ihnen, denn sie spielen mit uns.

Rege, rast- und mitunter ratlos wandeln wir nah am Unperfekten. Als professionelle Amateure haben wir naturgemäß keine Ahnung. Davon jedoch jede Menge. Wir stehen am Abgrund und tun mutig den nächsten Schritt. Denn wir sind überzeugt von uns. Unsere Mission: Das Publikum von uns zu überzeugen. Wir sind hungrig, herzeigbar schön, fit und abgeklärt, sympathisch, gepflegt, wild und jung, zumindest im Herzen. Einige von uns brauchen das Geld. Alle genießen den Applaus. Den Ruhm. Preise und Auszeichnungen sowieso. So sie denn dann, irgendwann, den Weg zu uns finden. Fänden. Wir sind bereit dafür. Wären wir. Deshalb: Sagen, tragen Sie's weiter. Empfehlen Sie uns. Privat, bei Unternehmen, Veranstaltern, weltweit. Von Laa bis L.A., vom Altersheim über die Oscargala bis zum Zeltfest!

Wir sind verbesserliche Optimisten. Täter im Affekt, Opfer von spröder Spontanität, klarer Verwirrtheit und Selbstüberschätzung. Unser Kodex, ein Versprechen: Wir können, was wir tun. Umverkehrt: Wir tun, was wir können. Das jedenfalls. Wer sich nicht daran hält, muss trotzdem mitspielen. Da sind wir streng. Das Gute ist Sprungbrett zum Besseren - mit oder ohne Wasser im Becken. Wir geben unser letztes Hemd. Und sind - wirtschaftlich unklug - dennoch kein Stripclub.

Wir kommen aus verschiedenen Ecken, um unsere Kanten zu zeigen. Rundungen natürlich auch. Herz: Natürlich, immer! Hirn: So es mitmachen mag – hat ja seinen eigenen Kopf. Improtheater: That's life. Live! Aus dem Stand, ohne Sicherheitsnetz, aber hoffentlich doppelbödig und vielschichtig. Lustvoll und unbefangen, lebhaft und anschaulich, berührend auch, leichtfüßig, in und neben der Spur.

Wir nehmen, was kommt – und schauen, was geht!